

SPÖ Gemeinderatsfraktion  
Betr.: Anfrage an Bürgermeisterin Beate Jilch

Atzenbrugg, am 23. September 2021

Die mitunterzeichneten Gemeinderäte der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stellen gemäß § 22 Abs.1 der NÖ Gemeindeordnung 1973 folgende Anfrage an die Bürgermeisterin der Marktgemeinde Atzenbrugg:

**Wie ist der aktuelle Stand in folgenden Bereichen und welches Gremium mit welchen namentlich angeführten Personen ist derzeit damit befasst:**

- **Neubau des Kindergartens** und Baubegleitung
- **Verkehrskonzept** zu Kindergarten in Atzenbrugg
- **Radwegenetz** innerhalb der Gemeinde und Anbindung von Zwentendorf und Michelhausen
- **Verkehrssicherheit** mit Schutzwegen, Kennzeichnung und Verkehrszählungen, Verkehrsberuhigung
- **Hochwasserschutz** im gesamten Perschlingverlauf in der Gemeinde
- **Schilfbewuchs** und deren Reduktion in der Alten Perschling
- **Örtliches Entwicklungskonzept neu**
- **Glasfaserausbau** in unserer Gemeinde, insbesondere Anfrage an NÖGIG
- **Ziesel** und deren Schutz in der Gemeinde
- **ELK-Siedlung** in Trasdorf:  
Stimmt es, dass Herr Franz Mandl auch an den Gesprächen zu den Teilungsplänen und Umwidmungen rund um die Sonnensiedlung, dann Badkas Liegenschaftsverwertungs GmbH und jetzt Trivium GmbH teilnahm und kann er objektiv und unbefangen die Interessen der Gemeinde gegenüber den Investoren und ELK vertreten, wenn er als Acacio-Mitarbeiter gemeinsam mit ELK erst heuer am 10. Mai 2021 das erste Haus der "Wohnidylle Horn" übergeben hat? *[Quelle: Facebook-Seite Acacio Immobilien]*

Atzenbrugg, am 23. September 2021

Für die SPÖ-Gemeinderatsfraktion